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Освящение работы
мясника

Может ли мясник стать
святым? Начо Алонсо,
мясник, рассказывает о себе.

06.11.2009

Начо Алонсо родился в Барселоне
в 1963 г. «Когда мне было 15, мой
отец открыл собственную
свиноферму, где сам и работал». У
Начо и его жены Бланки девять
детей.

‑ В чем проявляется ваша
принадлежность к «Opus Dei»?



‑ Думаю, во всем: в том, что я
всегда стараюсь работать хорошо,
предпочитаю кушать дома, в моей
заботе о семье, в стремлении жить
с радостью и служить другим. Но
если вы имеете в виду
конкретные детали, то я
ежедневно хожу на Мессу в 730
или 800, если только мне не
нужно идти на бойню к 630, так
как в этом случае я иду в церковь
позже. И еще я выкраиваю время,
чтобы ходить на еженедельный
религиозный кружок и
ежемесячные реколлекции, а
также чтобы раз в месяц по
понедельникам проводить цикл
бесед о христианском вероучении.

‑ И о чем эти ваши беседы?

‑ На последней встрече я читал
лекцию о поклонении трех царей.
Были также беседы о добродетели
смирения, таинстве исповеди и
небесах. В начале нас было двое, а



теперь – 11. Молодежь очень
интересуется религией.

‑ Труднее ли выжить или
содержать многочисленное
семейство в условиях
экономического кризиса?

‑ Хороший вопрос. Но на моей
ферме экономический кризис, я
бы сказал, ощущается несильно:
возможно, потому, что просто
снимаю квартиру и не брал
ипотеку. Кроме того, дети тоже
понемногу становятся на ноги:
старшему уже 22, хотя младшему
всего два с половиной. Да, это
правда, что кризис сказывается на
продажах: почти нет спроса на
качественные котлеты из
телятины или говядины; больше
продается цыплят, фарша, сосисок,
филе… Но все уже нам удается
оставаться на должном уровне, по
крайней мере, в это регионе.



А насчет многочисленного
семейства, то что вам сказать?
Воспитание детей – это искусство.
У меня на самом деле
восхитительные дети и жена,
которой я не заслуживаю. Я очень
благодарен Богу. Мне кажется,
женщины лучше мужчин во всем.

‑ Ваша жена работает?

‑ Да. Она закончила
педагогический факультет и
несколько лет давала уроки дома,
но потом устроилась в
фискальную службу, где
принимала вызовы… А теперь она
ведет бухгалтерию различных
предприятий. Она очень помогает.
Покупки для дома делаю я и даже
собираюсь проводить
специальные курсы для мужей,
чтобы научить их делать покупки.
Мне очень нравятся числа, и, если
бы было время, то я занялся
вложениями на бирже. Но я



работаю 365 дней в году, и совсем
не легко дотянуть до конца месяца
с такой большой семьей. О лете я
уже и не говорю, так как летом
начинаются лагеря, что стоит мне
ужасных расходов.

‑ И как вам удается освящаться
при работе мясника?

‑ Большая помощь для меня – это
то, что из своего магазина я вижу
здания Молиновьехо, дома для
реколлекций и конвивенций 
«OpusDei», и мысленно прибегаю к
Господу, Который, как я знаю,
присутствует там в Евхаристии.
Стараюсь работать хорошо и с
Богом, не забывать о сделанных
заказах, вовремя приходить на
работу, быть терпеливым с
женщинами-покупательницами
(мне кажется, это самое трудное,
потому что часто они бывают
просто невыносимы, выдвигают
какие-то глупые требования, не



понимая, как трудов мне это будет
стоить). Так как многие клиентки
рассказывают мне о своих
проблемах, я молюсь об их
мужьях, детях и, конечно же, о
своей семье.
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